

# URKÜNDE



Dank Mithilfe von  
**bmd**

Microfilm und digitale Datentechnik GmbH  
konnte das Fahrzeug für die

## Pestalozzschule in Siegen

bereitgestellt werden.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Unternehmen viel Erfolg.

*J. Fuchs / Mrs. Bode*

Pestalozzschule, Siegen



## LIZENZ

Diese Lizenz berechtigt den Sponsor für 5 Jahre:

- den Einrichtungsnamen in seiner Werbung zu erwähnen und öffentlich zu machen, dass er die Einrichtung unterstützt hat
- das Siegel „Besonderes soziales Engagement“ für alle Medien, wie z.B. Homepage, Zeitungsannoncen, Flyer zu verwenden
- die Aufkleber „Dieser Betrieb unterstützt...“ öffentlich zu machen

im März 2010

# Bus für Pestalozzischule

48 regionale Sponsoren ermöglichten Realisierung des Projektes

kh Siegen. Zur offiziellen Fahrzeugübergabe eines Sponsorenautos waren gestern zahlreiche Gäste in die Pestalozzischule Siegen geladen. Schulleiter Egon Bernshausen, Ingrid Freter, die 1. Vorsitzende des Kinderschutzbundes und Jens Kamieth, der stellvertretende Bürgermeister, dankten den 48 regionalen Sponsoren für ihr Engagement.

„Was lange währt, wird endlich Bus!“ – dies war das Motto, mit dem Bernshausen den Prozess der Sponsorensuche bis hin zur Übergabe des Fahrzeuges beschrieb. Ingrid Freter freute sich über das Engagement und betonte, dass auch die „Nummer gegen Kummer“ auf dem Bus zu finden sei.

Kinder zu fördern und stark zu machen, besitze oberste Priorität. Freter lobte zudem die gute Zusammenarbeit von Schule und Kinderschutzbund. Nach einem Auftritt der Flötengruppe begrüßte auch Manfred Walter von der „Pro Humanis GmbH“ die Gäste und wies darauf hin, dass innerhalb der nächsten fünf Jahre die Möglichkeit einer kostenfreien Erneuerung der Werbefolien bestünde.

Nachdem das Fahrzeug von den Schülern der Pestalozzischule mit musikalischer Begleitung enthüllt worden war, durften diese auch gleich einmal Probefahrten. Manfred Walter überreichte eine Urkunde an alle Sponsoren.



Zur offiziellen Fahrzeugübergabe an der Pestalozzischule waren zahlreiche regionale Sponsoren erschienen. Der Bus soll u. a. bei Klassenfahrten eingesetzt werden. foto: kh